

"Le projet de fusion des exécutifs européens" dans Le Soir (2 août 1963)

Légende: Le 2 août 1963, le quotidien belge Le Soir expose les grandes lignes de la conférence de presse du ministre luxembourgeois des Affaires étrangères Eugène Schaus, qui présente la position du Luxembourg au sujet de la fusion projetée des exécutifs des trois Communautés.

Source: "Le projet de fusion des exécutifs. M. Schaus estime que le Luxembourg doit « savoir où il va »" dans Le Soir. 02.08.1963, p. 2.

Copyright: (c) Le Soir

"Le(s) présent(s) article(s) est (sont) reproduit(s) avec l'autorisation de l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse : info@copiepresse.be "

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_projet_de_fusion_des_executifs_europeens_dans_le_soir_2_aout_1963-fr-67b41d0a-581e-4696-878d-631781e7421b.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.